

**Vorlage Nr. 101.18.1176**

**22. Januar 2019**  
**1 von 1**

## **Anhaltende Kritik am documenta-Institut-Standort**

### **Anfrage**

#### **zur Überweisung in den Ausschuss für Kultur**

Wir fragen den Magistrat:

1. Bleibt der Magistrat bei seiner Bewertung, dass der Holländische Platz der optimale Standort für das documenta-Institut ist?
2. Ist der Magistrat bereit, zwischenzeitlich vorgeschlagene Alternativstandorte zu prüfen bzw. hat er dies getan?
3. Warum hat der Magistrat eine Entscheidung von so großer kulturpolitischer und stadtpolitischer Tragweite ohne Abstimmung in der Stadtverordnetenversammlung nur im Magistrat entschieden?

Fragesteller/-in:      Stadtverordneter Marcus Leitschuh

gez. Dr. Michael von Räden  
Fraktionsvorsitzender